

Füreinander Sorge tragen: Familienbezogene Gesundheitsförderung"
Satellitenveranstaltung zum Kongress Armut und Gesundheit
Mittwoch, 04. März 2015

Workshopphase II : Dimensionen familienbezogener Gesundheitsförderung
Workshop 5: Gesundheitsförderliche Impulse zur Stärkung familiärer Ressourcen

Titel: Der Einsatz von Gesundheitsfachkräften und ihr Blick auf die Familien

Referentin: Ilona Renner, Nationales Zentrum Frühe Hilfen

Der Einsatz von Familienhebammen und vergleichbar qualifizierten Fachkräften aus dem Gesundheitsbereich ist ein Förderschwerpunkt der Bundesinitiative Frühe Hilfen. Die Bundesinitiative trägt dazu bei, den Auf- und Ausbau dieses Unterstützungsangebots, das sich in früheren Modellversuchen bereits gut bewährt hat, in den Kommunen weiter voran zu bringen.

Im Workshop sollen ausgewählte Forschungsergebnisse einer Online-Befragung des Nationalen Zentrums Frühe Hilfen vorgestellt werden. Anhand dieser Daten sollen einige Aspekte der Rahmenbedingungen für den Einsatz von Gesundheitsfachkräften vorgestellt werden. Die Ergebnisse zeigen auch, welche Ressourcen, Hilfebedarfe und Belastungen die Fachkräfte bei den Familien wahrnehmen.

Kontakt:
Ilona Renner
Nationales Zentrum Frühe Hilfen
ilona.renner@nzfh.de